## **GÉMOZAC & SA REGION**

HAUTE SAINTONGE N°19 DU VENDREDI 13 MAI 2011 - PAGE 21

## Gémozac, capitale de l'escalade UNSS

Du 16 au 20 mai, le complexe sportif communautaire accueillera le championnat de France escalade organisé par l'Union Nationale du sport scolaire.

« Un vieux projet qui se réalise » pour Pascal Penoty professeur de sport au collège Jules Ferry de Gémozac.

« La dernière réunion d'organisation nous étions une cinquantaine autour de la table! ».

## Sept cent quarante partici-

Le championnat se déroulera en deux temps: du 16 au 18 pour les lycées et du 18 au 20 pour les collèges. 27 académies même de l'île de la Réunion seront représentées par 96 équipes composées de quatre grimpeurs, un jeune officiel et un professeur. Ajoutons à cela le pôle organisation où de nombreux adultes et élèves sont mobilisés sur l'événement d'où un nombre de participants chiffré à environ 740! « La particularité de Gémozac c'est un équipement de niveau

c'est un équipement de niveau national, une unité de lieu compétition - restauration. Il restait l'hébergement que nous avons réussi à solutionner avec toutes les ressources locales et celles situées à douze kilomètres à la ronde »

L'organisation est chapeautée par le service départemental UNSS.



Dirigées par des professeurs plusieurs commissions ont été créées:

Pascal Penoty (collège de Gémozac) est responsable de la commission technique compétition et de l'organisation générale; Dominique Denis (collège de Gémozac) sera chargé de la restauration (des tivolis seront installés dans la cour du collège); Boris Germes (collège de Gémozac) aura la responsabilité des jeunes officiels; Vianney Brunelle (collège Gémozac) de l'hébergement; Fred Gros (collège de Jonzac) de l'animation; Marc Senechaud (collège de Pons) du transport au moyen de huit minibus; Jean-Pierre Courivaud (collège de Pons) sera responsable de la commission classement informatique.

## Le déroulement:

Dans chaque catégorie lycée et collège. La première demi-journée sera consacrée à l'accueil suivi d'une journée et demie de compétition. Au menu neuf épreuves "difficulté" dans le complexe et trois épreuve "bloc" dans le gymnase.

Protocole de remise des récompenses le mercredi à 15 h (lycées) et le vendredi à 15 h (collèges). L'Académie de Poitiers sera représentée par deux équipes du collège Jules Ferry de Gémozac et une équipe du collège Agrippa d'Aubigné de Saintes plus des équipes du lycée Louis Armand de Poitiers et du lycée Élie Vinet de Barbezieux.

Venez les encourager l'entrée sera libre.